



TrainerInnen Kunstradfahren gesucht (m/w/d)

Hallo Freunde des Kunstradfahrens,

der Rad- und Motorsportverein Karlsruhe-Rüppurr ist ein kleiner Verein im Süden
Karlsruhes.

Für das Training der Aktiven suchen wir zeitnah dienstags und donnerstags von
18:00 -20:00 Uhr eine motivierte Unterstützung.

Welche KunstradfahrerInnen oder Sport-Studierende können sich vorstellen,
unsere SportlerInnen zu trainieren.

Erfahrungen im Kunstradsport und / oder eine Trainerlizenz wären von Vorteil.

Den Spaß an der Zusammenarbeit mit Kindern und Jugendlichen setzen wir
voraus.

Die Vergütung orientiert sich je nach Qualifikation am Mindestlohn.

Die Gelegenheit, selbst noch auf der Kunstradmaschine zu trainieren, ist
gegeben.

Wir freuen uns über jede Rückmeldung unter:

Email: RMVE-1897@web.de

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen gerne:

Ulrich Thönnessen 0721 472845